

**Artikel vom 14.07.2020**

Fraktion vor Ort

## Besuch des Sportgeländes des FCW/N

Am 13. Juli 2020 besichtigten wir das Gelände des FC Wiedersbach-Neunkirchen, um uns über aktuelle und anstehende Projekte zu informieren. Zur Förderung der Jugendarbeit soll der Sportplatz ertüchtigt und mit einer modernen Beregnungsanlage ausgestattet werden. Hierfür erhält der Verein eine 80-prozentige Förderung von Seiten des ILE-Zusammenschlusses „Altmühl- und A6“, dem auch Leutershausen angehört.

In der Stadtratssitzung am 14. Juli 2020 wurde dem Verein ein Zuschuss für ihre neue Heizung sowie die Platzsanierung gewährt.